

## **Antrag von Mitglied**

Initiator\_nnen: **Hans Christian Cars**

**Titel: Antrag auf Bildung einer NEOS-internen Arbeitsgruppe zum Thema Säkularisierung Österreichs**

### **Antrag auf Bildung einer NEOS-internen Arbeitsgruppe zum Thema Säkularisierung Österreichs**

1 Das primäre Ziel unseres Antrags ist, dass der Vorstand von NEOS mit Hilfe einer  
2 von ihm gebildeten internen Arbeitsgruppe und auf Grundlage der von NEOS bereits  
3 entwickelten einschlägigen Positionen, ein umfassendes Programm zur  
4 Säkularisierung Österreichs entwickelt und es einer der nächsten  
5 Mitgliederversammlungen auf Bundesebene vorlegt.

6 Die erwähnten Positionen enthalten folgende Aussagen:

7 a) Menschen dürfen aufgrund ihrer religiösen Einstellung oder ihres Glaubens  
8 weder diskriminiert oder benachteiligt noch privilegiert oder bevorzugt werden.

9 b) Religions-, Gedanken und Gewissensfreiheit stellt für NEOS ein gleichwertiges  
10 Grundrecht dar.

11 c) NEOS setzt sich für eine konsequente Trennung von Staat und Kirche/Religion  
12 ein.

13 Wir stimmen den genannten Positionen voll und ganz zu. Alle sind wichtige  
14 Eckpfeiler für die Entwicklung einer Politik zur Säkularisierung Österreichs.

15 In weiterer Folge möchten wir, dass sich NEOS - zusammen mit anderen politischen  
16 Kräfte - tatsächlich dafür einsetzt, die Säkularisierung Österreichs zu  
17 erreichen.

18 Hinter diesem Antrag stehen Mitglieder einer parteiinternen Gruppe säkularer  
19 Liberaler, die bereit sind, zu seiner Umsetzung beizutragen.

## **Begründung**

Weil es nach dem Parteiprogramm wichtig ist, den Staat von der Kirche/Religion zu trennen, d.h. aus Österreich ein säkulares Land zu machen. Es ist auch wichtig für die Demokratie Österreichs.

## **Unterstützer\_innen**

Bernd Aschenbrenner; Sylvia Neuherz; Peter Paces; Olver Prenn